Gemeinsam lernen mit Begeisterung!



Nach diesem Motto planen die kreative Frau Schreiber und die sportliche Frau Frank an der Haidefeldschule ihren Unterricht.

Ihr Ziel ist es über den normalen Schulalltag hinaus die Schülerinnen und Schüler in den verschiedensten Bereichen zu fördern und fordern. Hierbei lassen sie sich immer wieder neue Aktionen einfallen, mit denen sie die Schülerinnen und Schüler überraschen und begeistern. Besonders die Bereiche Motorik stehen hierbei im Vordergrund. Nach einigen sportlichen Aktivitäten gab es am 26.10.17 das absolute Kontrastprogramm. Auf dem Plan stand Kürbis schnitzen. Diese Aktion sollte nicht nur Spaß machen, sondern erfüllte weitere Förderschwerpunkte. Das Fördern der Feinmotorik, Durchhaltevermögen und das Arbeiten im Team waren hierbei nur ein Teil der Schwerpunkte.



Mit dem Ziel seinen eigenen Kürbis mit nachhause nehmen zu dürfen, arbeiteten die Schülerinnen und Schüler konzentriert und mit viel Freude an ihren Kürbissen. Das Ergebnis ihrer Arbeit machte die Schüler stolz und stärkte zusätzlich ihr Selbstbewusstsein. Auch Frau Schreiber und Frau Frank hatten viel Freude daran, zu sehen wie stolz die Schüler ihre Ergebnisse präsentierten.

Die Erfolge, die bei den Schülerinnen und Schülern deutlich werden und den Spaß, den sie bei den Aktionen haben, bestätigen Frau Schreiber und Frau Frank in ihrer Arbeit und motivieren sie nach ihrem Konzept weiter zu arbeiten.

